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Zusammenfassung.

        
Die Sonographie ist in der Hand des erfahrenen Untersuchers aufgrund ihrer relativ schnellen Durchführbarkeit, der fehlenden Invasivität und der hohen Aussagekraft zu einem unverzichtbaren Diagnostikum in vielen pädiatrischen Bereichen geworden. Dies spiegelt sich in hohen Untersuchungszahlen sowohl in den Praxen, vor allem aber in den Kliniken, wider. In diesem Zusammenhang stellt sich die Frage nach Qualitätsstandards und Qualitätskontrolle. In vielen Anwendungsgebieten hat der Ultraschall nicht nur zu neuen diagnostischen, sondern auch therapeutischen Konzepten geführt. Ein screeningmäßiger Einsatz dieser Methode ist im deutschen Sprachraum offiziell bei der Hüftuntersuchung etabliert, in der Praxis wird sie häufig auch auf andere Organsysteme ausgedehnt. Durch die technische Entwicklung der letzten Jahre ließen sich die Untersuchungsergebnisse weiter deutlich verbessern, neue Einsatzbereiche haben sich erschlossen.


      
        
Due to its easy applicability, lack of invasiveness, and high yield of information, ultrasound performed by the experienced examiner has become an indispensable diagnostic tool in many areas of clinical pediatrics. This is reflected by the large numbers of ultrasound studies both in pediatric private practice and in children's hospitals. Therefore, quality standards and quality control are of paramount importance. For many clinical problems, ultrasound has led to new diagnostic and even therapeutic concepts. In the German-speaking countries, ultrasound has officially been established as a screening method for the hip, but in clinical practice also for other organ systems. Due to technological developments of the last few years, the diagnostic yield has significantly been improved, and new areas of application have been established.
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